

Vous avez une déficience visuelle ?

Vous rencontrez des difficultés au quotidien ?

Le Centre Régional Basse Vision est un établissement de soins de suite et réadaptation.

Nous vous accueillons en hospitalisation de jour sur prescription de votre médecin traitant ou ophtalmologiste.

Sous la supervision d'un médecin ophtalmologiste coordonnateur, nous assurons :



Un bilan d'évaluation complet



Elaboration d'un Projet Thérapeutique individualisé



- Rééducation orthoptique
- Prise en charge psychologique
- Accompagnement par une assistante sociale
- Aides optiques
- Aides aux numériques et nouvelles technologies
- Instruction en locomotion
- Rééducation et réadaptation à l'autonomie de la vie quotidienne